公民館運営審議会 会議概要

- 1 審議会名 令和5年度 第3回安曇野市公民館運営審議会
- 2 日時 令和6年3月22日 午後1時30分から
- 3 会場 安曇野市役所 大会議室
- 4 出席者 羽重会長、高橋副会長、安藤委員、中澤委員、望月芳雄委員、中田委員、 鈴木委員、青栁委員、一志委員、青木委員、望月みどり委員
- 5 市側出席者 橋渡教育長、中央公民館二木館長、豊科公民館臼井館長、 穂高公民館早川館長、三郷公民館藤松館長、堀金公民館山田館長、 明科公民館安井館長、中央公民館大蔵主事、金井主事
- 6 公開・非公開の別 公開
- 7 傍聴人 1人 記者 0人
- 8 会議概要作成年月日 令和6年3月31日

協議事項等

会議の概要

- 1 開 会 高橋副会長
- 2 あいさつ 羽重会長、橋渡教育長
- 3 協議事項
 - (1) 令和5年度公民館事業報告について
 - (2) 令和6年度公民館事業計画(案)について
- 4 その他
- 5 閉 会 高橋副会長

協議事項

(1) 令和5年度公民館事業報告について(説明:各公民館長)

【委員】

運動会については、役員の負担が多いなど課題があり、明科では運動会は中止となったが、三郷では 工夫されて開催された。

【事務局】

運動会アンケートの結果、21地区のうち開催に前向きは2地区のみ。合同チームやフリー参加も提案したが、人が集まらないとのことで、ロゲイニングを行った。

【事務局】

参加申し込みフリーを設けながらも、地区館でテント設営はしていただき、地域との繋がりをのこした

また、小学校に協力いただき、児童種目を設けたことが盛り上がった。

【委員】

豊科の俳句・短歌大会について、私が関わっている短歌サークルで子どもの作品を募集した際には、 優劣をつけるべきかとの意見が出た。公民館ではどう考えますか。

【事務局】

実行委員会で運営されているが、良いものは評価するとして、行っています。

【委員

老人クラブの活動が下火になっている中、明科の「いいまちサロン」の活動について伺いたい。

【事務局】

地域を活性化させ、交流を深めようと、10年ほど前に「明科いいまちつくろうかい」が立ち上がり、 公民館とサロンを行っています。

月末に公民館の一室でお茶を飲みながら交流するほか、コンサート開催、合唱、地域の歴史講座などを行っています。

(2) 令和6年度公民館事業計画(案)について(説明:各公民館長)

【委員】

明科で運動会を再開するにしても、高齢化もあり人集めは困難と思う。子どもと高齢者が交流できるような交流の場は大切だと思う。参加しやすい種目のアンケートをとるなど、検討いただきたい。

また、堀金でeスポーツを開催するとのこと。高校生の子どもの文化祭で盛り上がったとの話も聞いた。

【委員】

私の地区の常会でも、加入世帯が年々減少しており、区や公民館活動の維持が難しい。 活発なところがあるならば、話を伺いたい。

【委員】

どこの地区でも出ている話で、高齢化に伴い役員のなり手もなくなり、区長会でも話題になっています。運動会参加の工夫など、地区と公民館が連携し、活動の状況を伺いながら進めていただきたい。